

Berliner Tageblatt.

Politische Tagesüberblick.

Fürst Bismarck und die Nationalliberalen. Nicht ohne eine humoristische Empfindung kann man wahrnehmen, wie die Diffidenden sich gegen die Aufgabe unterziehen...

wie ein ammittiges Feuerwerk auf. Sie fürchten nichts für sich und ihre Sache, sie bezeugen auch nicht die Wiederannäherung an die Liberalen...

* Man stellt uns mit, daß die Nummern des „Berliner Tageblatts“, welche die Kritik des Reichstags über die ungarischen Verhandlungen enthalten, in Siebenbürgen erst auf dem Wege der Post...

Aus Paris.

(Von unserem Korrespondenten.)

Seit dem Eintreffen der letzten günstigen offiziellen Depeschen aus Lonting hat sich selbstverständlich der Glaube der Regierungsorgane an einen glücklichen und baldigen Ausgang der Expedition wieder gehoben.

** Paris, 26. August.

Im royalistischen Lager machen sich die Meinungsverschiedenheiten einmühsam in heftigen Zügen bemerkbar; die einen sprechen von dem Kaiserlichen Chambrord als von einem Louis Philippe II, die Anderen von Philippe VII.

lichen Erklärungen eines hervorragenden Mitgliedes der Orléanisten-Partei bestätigt worden.

Herr Antoine, der bekannte elässische Diplomat in Mos, legt seine Bemühungen, als französischer Nationstheoretiker gepriesen zu werden, eifrig fort.

„Gott Dir, der Du dem brutalen Groberer mich getrost und ihm das flammende Wort verleihest, dich nicht schuldig zu fühlen!“

Das Schicksal der in Paris wohnenden glänzenden Welt, welches es ihnen drei Theateraufführungen hat, abgesehen von den Aufführungen des Eden-Theaters...

Exzesse in Ungarn.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Itzops und Onodys Saaten sind nunmehr auch in West-Ungarn gar herrlich ausgegangen. Im Kaiserer Komitat sind höchst wichtige Blattenen...

Von der Wiener elektrischen Ausstellung.

(Von unserem Korrespondenten.)

Unsere Ausstellung in der kolossalen „Rotunde“ im Winter untersteht sich in mehrfacher Richtung von ihren Vorgängerinnen. Seine frühere elektrische Ausstellung hatte einen gleich großen Raum zur Verfügung...

obgleich lauter Nadeln, um so mehr, als die dieselben keine erklärende oder erläuternde Aufschriften tragen. Nur die Nadeln bedürfen zu werden, an denen ein Objekt eine ausführende, populäre gebaltene Aufschrift anzubringen...

Man kann indessen keineswegs behaupten, daß am Donnerstag bei der zweiten Eröffnung dieses Nadeln ausstellungsplatzes die Ausstellung...

Die Abend-Ausstellung hat den enormen Vorteil, daß Wien etwas zu sehen hat. Die Stunden der Besichtigung sind um zehn Uhr abends nicht mehr wie ausgegeben aus.

Die Geburtstagsfeier „Henry V.“

Von Paul D'Arrest.

Das alte historische Frankreich kristallisiert sich in gewissen Stunden der irdischen Existenz, am intensiven aber in der Stadt Blois und deren Umgebung...

Die Thurne des weltberühmten Schlosses von Blois, ein prächtiges Anekdote, welches unter so vielen Namen die Renaissance unterworfen hat, verblüffend bald am Vortage; dafür aber reizt der gutgeputzte Charles-baue...

Die verschiedenen Anekdote treten ein breiter Hofraum mit marmorierten Böden gefüllt, der für die Touristen zwischen den verächtlichen Rittern Frankreichs geschaffen wurde...